



Andrea Berg bei ihrem "Heimspiel in Aspach

Andrea Berg bei ihrem "Heimspiel" in Aspach
Das SWR Fernsehen zeigt das Konzert des Schlagerstars in der Comtech-Arena am Montag, 2. September 2013, um 20.15 Uhr
Andrea Berg ist wohl Deutschlands erfolgreichste Schlagersängerin. Sie steht bereits seit 20 Jahren auf der Bühne, ihre Live-Konzerte erfreuen sich wachsender Beliebtheit. Für die Wahl-Aspacherin ist das jährliche Freiluftkonzert in der Comtech-Arena aber ein ganz besonderes - ein Heimspiel, das dieses Jahr am Samstag, 20. Juli 2013, in die achte Runde ging. Das SWR Fernsehen sendet im Rahmen des "Fernsehssommers im Südwesten" am Montag, 2. September 2013, um 20.15 Uhr eine Aufzeichnung des Konzerts.
Andrea Berg begeistert mit großen Emotionen auf der Bühne. So hat sich das Freiluftkonzert in Aspach schnell zum musikalischen Höhepunkt der Region entwickelt. Die 47-Jährige Sängerin wurde bereits mehrfach mit dem "Echo" und der "goldenen Stimmgabel" ausgezeichnet. Bislang verkaufte sie mehr als zehn Millionen Tonträger. "Plattenverkäufe, Charts-Platzierungen und Preise sind schön", sagt Berg, "aber sie sind nicht der Grund, warum ich Musik mache". Sie schafft es wie keine zweite diese Einstellung auf der Bühne zu transportieren. Musik, die direkt ins Herz geht, dafür steht Andrea Berg.
"Fernsehssommer im Südwesten: Andrea Berg live in Aspach 2013" am 2. September 2013 um 20.15 Uhr im SWR Fernsehen
Pressefotos zum Herunterladen unter ard-foto.de

Pressekontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Firmenkontakt

Südwestrundfunk (SWR)

70190 Stuttgart

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage